
 
CONCEJO MUNICIPAL DE BAGACES 

 
 
Acta de Sesión  Ordinaria Nº TREINTA Y UNO   celebrada a las 17:30  horas 
del día 29 de Mayo, 2019, por el Concejo Municipal, en el salón de sesiones de 
la Municipalidad de  Bagaces.   
 
Levanta  el acta: Marianela Arias León               Secretaria del Consejo 
Municipal 
 

Acuerdos Tomados 
 

El Concejo Municipal de Bagaces acuerda aprobar las partidas específicas 
2019 de la Municipalidad de Bagaces para el Distrito de Bagaces, por un 
monto de ₡9, 258,173.5,  
 

Distrito Nombre del proyecto Monto 

Bagaces Proyecto de Seguridad Ciudadana mediante Video 
Vigilancia en el Parque Central de Bagaces. 

 ¢9.258.173,5 

Total  ₡9,258,173.5 

 
Acuerdo Unánime definitivamente aprobada.  
El Concejo Municipal de Bagaces acuerda aprobar las partidas específicas 
2019 de la Municipalidad de Bagaces para el Distrito de Mogote, por un 
monto ¢3 255 037.5 
 

Distrito Nombre del proyecto Monto 

Mogote Equipo para Cocina Comunal ¢3 255 037.5 

Total ₡3 255 037.5 

 
Acuerdo Unánime definitivamente aprobada.  
  
El Concejo Municipal de Bagaces acuerda aprobar las partidas específicas 
2019 de la Municipalidad de Bagaces para el Distrito de Fortuna, por un 
monto ₡¢3.069.981,5 
 

Distrito Nombre del proyecto Monto 

Fortuna Construcción de la Segunda Etapa de la Cocina 
Parroquial. 

 ¢3.069.981,5 

Total ₡ ¢3.069.981,5 

 
Acuerdo Unánime definitivamente aprobada.  
El Concejo Municipal de Bagaces acuerda aprobar las partidas específicas 
2019 de la Municipalidad de Bagaces para el Distrito de Río Naranjo, por un 
monto ₡1, 892,587.1 
 

Distrito Nombre del proyecto Monto 



Río 
Naranjo 

Mejoras en el cementerio de Río Chiquito ¢1,000.000.0 

Entechado, del  portón principal de la Escuela de 
Río Chiquito al pasillo y otras mejoras de la misma 

  ¢  892,587.1 

Total ₡1,892,587.1 

 
Acuerdo Unánime definitivamente aprobada.  
El Concejo Municipal acuerda cancelar convocatoria para la sesión 
extraordinaria del día jueves  del 06 de junio,  en la cual se trataría el tema  
“Soluciones de zonificación del cantón de Bagaces”, se les estará indicando 
nuevamente  la fecha en la que se reprogramará. 
 
Acuerdo Unánime Definitivamente Aprobado.  

El Concejo Municipal acuerda solicitar al señor Lidier Esquivel Valverde, indicar 
si les  es posible asistir a una sesión extraordinaria el  día jueves 4 de julio  o el 
día jueves 11 de julio, esto con motivo de reprogramar la sesión  extraordinaria 
que  se había fijado para el jueves 06 de junio. 
En esta sesión se trataría el tema “Buscar nuevas Alternativas de Desarrollo en 
Diferentes Zonas del Cantón de Bagaces.” 
 
Acuerdo Unánime Definitivamente Aprobado.  

El Concejo Municipal acuerda autorizar al señor Alcalde a firmar el Convenio 
entre la Municipalidad de Bagaces y la Asociación Pro Guanacaste Integrado. 
 
Acuerdo Unánime Definitivamente Aprobado.  

El Concejo Municipal acuerda remitir las siguientes notas a la administración, 
para que respondan según la información que se está solicitando, y cuando se 
les envíe las respuestas a los interesados, favor enviar al Concejo Municipal 
una copia de los mismos. 
 

 Nota de la Asociación de Desarrollo de Llanos del Cortés, en donde 
solicitan una copia de la totalidad de la documentación  relativa a los 
proyectos de construcción de vía, cuantos han sido ejecutados, cuales 
pendientes, etc. 

 Nota de la Asociación de Desarrollo de Llanos del Cortés, en donde 
solicitan una copia de la totalidad de la documentación relativa al 
proyecto Eco Turístico Llanos del Cortes. 

 Nota en donde el Sr. Olidoney Palacios solicita información relacionada 
con la administración de los ingresos de las Cataratas Llanos del Cortés. 

 Nota en donde el Sr. Olidoney Palacios solicitan información relacionada 
con el destino de las partidas o dineros girados a la Municipalidad para 
el lastreo de las calles del centro del poblado Llanos del Cortés. 

 Nota de parte de la Asociación de Llanos del Cortés en donde solicitan 
que en la formación del reglamento para el Proyecto de las Cataratas, se 
les permita tener un representante por parte de la Asociación. 

 
  



Acuerdo Unánime Definitivamente Aprobado. En firme. 

El Concejo Municipal acuerda indicar al Comité Cantonal de Deportes y 

Recreación de Bagaces, con respecto a la solicitud planteada en el  oficio 

CCDR-B/030, que la misma se debe tramitar  mediante la Administración. 

 
 
 
Acuerdo Unánime Definitivamente Aprobado. En firme. 

 
El Concejo Municipal acuerda responder al Señor Mario Córdoba Madrigal del 

Ministerio de Gobernación y Policía, que ante la prórroga concedida  hasta el 

30 de agosto para la realización de las investigaciones solicitadas, ya se cuenta 

con el presupuesto económico, por lo cual se va a proceder con el 

nombramiento de un  abogado; pero para ellos tenemos que hacer una terna y 

cumplir con la ley. 

 
 
Acuerdo Unánime Definitivamente Aprobado. En firme. 

 
Considerando: 
 
El Oficio 1100-074-2019, de parte del Departamento de Gestión Socio 
Ambiental, del Ing. José Salvador del ICE, en donde solicita a la Municipalidad 
colaborar en la tramitación de un  permiso para la corta de 16 árboles, 
ubicados  en la comunidad de Guayabo, de la Colonia del  ICE 800 metros 
este. 
 
El Concejo Municipal acuerda remitir la anterior nota a la Administración para 
que esta revise cuales son los árboles que se deben de cortar y  habiendo 
especificado los árboles, que nos presenten la solicitud respectiva y que la 
misma sea luego  presentada ante MINAE 
 
Acuerdo Unánime Definitivamente Aprobado. En firme. 

El Concejo Municipal acuerda solicitar a su  empresa que envíe un 
representante con una copia de los expedientes que contengan historial de 
mantenimientos, diagnósticos, recomendaciones, historial de reparaciones, 
etc., realizados a los equipos y maquinarias que la empresa ha suministrado a 
la Municipalidad de Bagaces. 
Se solicita  que la persona que se designe se presente a la sesión del Concejo 
Municipal que se realizará el próximo martes 04 de junio a las 05:30 de la 
tarde.   
Cualquier consulta pueden contactar al regidor Milton Ledezma Rojas al 
teléfono 8706-9499 
 
Acuerdo Unánime Definitivamente Aprobado.  

 
 


